

REFORMA

Incumple pago proveedor de Pemex

Bloomberg

Cd. de México (30-mayo-2016).- La compañía constructora de ductos Arendal se ha convertido en la última víctima de la petrolera estatal de México.

La empresa entró en impago de un bono de 100 millones de dólares que venció la semana pasada luego de que Pemex postergara los planes de construir dos oleoductos y retrasara los pagos a los proveedores.

Arendal depende de Pemex en lo que respecta a alrededor del 80 por ciento de sus ingresos. Fitch Ratings dijo en febrero que Pemex le debía a Arendal mil 800 millones de pesos.

Pemex, que se ve afectada como consecuencia de los bajos precios del petróleo y la declinación de la producción, le debía a sus proveedores 7 mil 200 millones de dólares a fines del primer trimestre, más que cualquier otra compañía de América Latina.

Con ello, ha extendido el tiempo que tarda en pagar a los proveedores de 20 a 180 días mientras reduce costos luego de 15 trimestres consecutivos de pérdidas.

Pemex también ha reducido las tarifas diarias que paga por el alquiler de torres, lo que desencadenó un impago de la firma proveedora Oro Negro el año pasado.

Los bonos de otra operadora de torres, Offshore Drilling Holding, cayeron a un récord de 29.5 centavos por dólar el 23 de mayo, lo que indica que a los inversionistas les preocupa que a la firma le cueste reembolsar la deuda.

"Los retrasos en las cuentas a cobrar presionaron su capital de trabajo", dijo Francisco Gutiérrez, un analista de S&P Global Ratings, haciendo referencia a Arendal.

"Alrededor del 90 por ciento de los proyectos de Arendal se relaciona con Pemex, lo que ilustra su vulnerabilidad".

Pemex no contestó una solicitud de declaraciones sobre el impago de Arendal y su tratamiento a los proveedores. Arendal se negó a hacer declaraciones.

El pasado 16 de mayo, Pemex dijo que había reducido en 92 mil millones de pesos su deuda con los proveedores.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo